



FAIRTRADE EINKAUFEN



WAS KLEIN BEGANN, ERREICHT DAS GROSSE PUBLIKUM

FAIRTRADE-Produkte gibt es schon lange nicht mehr nur in Spezial-Geschäften, die gezielt mehr Gerechtigkeit in den Handel bringen wollen. Die Nachfrage der Verbraucherinnen und Verbraucher hat es erreicht, dass auch der klassische Einzelhandel viele Produkte aus FAIRTRADE-Produktion anbietet. Der FAIRTRADE-Umsatz in Deutschland lag 2011 bei 477 Millionen €, 2019 bei 1.583 Milliarden €.

Die Ludwigsburger FAIRTRADE-Agendagruppe ließ 2018 einen Film als Kinowerbung produzieren. Er brachte die Botschaft auch zu Menschen, die nicht von vornherein FAIRTRADE-Produkte bevorzugen: Wer verantwortungsbewusst einkaufen will, hat es leicht.

FAIRTRADE-Produkte gibt's in jedem normalen Supermarkt. Zu ganz normalen Preisen.
Im Kino gibt's den Spot, der darauf hinweist. Und im Netz:

Fair gehandelte Produkte gehören zum Alltag.

In jedem normalen Lebensmittelmarkt kann man inzwischen viele fair gehandelte Ware kaufen, erkennbar am FAIRTRADE-Siegel. Die Preise sind oft sehr ähnlich wie bei anderen Produkten, über deren Erzeugung

und Handelswege keine verlässlichen Aussagen möglich sind.

Verantwortungsbewusst einkaufen ist längst für jede und jeden gut machbar. Sie können, Du kannst gesund einkaufen und dabei die Erzeugerinnen und Erzeuger von Waren rund um die Erde fair beteiligen.

Gefördert von:

Engagement Global mit Mitteln des

Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung

Das Projekt wird über Auszahlung an die lokale Ebene der FAIRTRADE-Agendagruppe Ludwigsburg finanziert.

© FAIRTRADE 2018

Bürger Stiftung

FAIRTRADE STADT LUDWIGSBURG

FAIRTRADE

Mehr Informationen: www.ludwigsburg.fairtrade-towns.de

Unter der hier hinterlegten Adresse ist der Kinospot zu sehen:

